



Polizeidirektion Mainz | Valenciaplatz 2 | 55118 Mainz

Landeshauptstadt Mainz
30 - Rechts- und Ordnungsamt
Abt. Öffentliche Sicherheit und Ordnung
z.Hd. Herrn Burkard
Postfach 3620
55026 Mainz

Polizeidirektion Mainz

Valenciaplatz 2
55118 Mainz
Telefon 06131 65-4001
Telefax 06131 65-4006
pdmainz@polizei.rlp.de

30.06.2016

Mein Aktenzeichen	Ihr Schreiben vom	Ansprechpartner/-in / E-Mail	Telefon / Fax
Bitte immer angeben!	27.06.2016	Konka, PHK pdmainz.fuegru@polizei.rlp.de	4012 4006

Vorlage Nr. 0748/2016

Sehr geehrter Herr Burkard,

zum Antrag des Ortsbeirates Mainz-Finthen nimmt die PD Mainz wie folgt Stellung:

Die Sprechzeiten eines Bezirksbeamten in Mainz-Finthen wurden eingestellt, da das Angebot von den Bürgerinnen und Bürgern dort nur sehr selten wahrgenommen wurde.

Bürger die mit einem Anliegen an ihre Polizei nicht mit öffentlichen Verkehrsmitteln zum Lerchenberg zur PI Mainz 3 fahren können, haben die Möglichkeit mit der für Finthen zuständigen Bezirksbeamtin, Polizeihauptkommissarin Anke Conrad-Bauer, telefonisch einen Termin zu vereinbaren. Frau Conrad-Bauer wird sich selbstverständlich um die Belange der Bürgerinnen und Bürger in Finthen kümmern und die Mitteilerin/den Mitteiler gegebenenfalls auch zu Hause aufsuchen.

Außerdem besteht die Möglichkeit, dass sich eine Streife direkt zu dem Betroffenen/der Betroffenen nach Hause begibt. Dies ist von dem Anliegen abhängig und kann mit den Kolleginnen/Kollegen auf der Wache der PI Mainz 3 telefonisch abgesprochen werden.



In dringenden Fällen sollte der Notruf gewählt werden. Von der Führungszentrale des Polizeipräsidium Mainz wird dann unmittelbar eine Streife zum Mitteiler bzw. zum Ereignisort entsandt.

Der Stadtteil Mainz-Finthen wird täglich mehrfach in den Streifendienst einbezogen, insbesondere wegen der räumlichen Nähe zur PI Mainz 3. Eine polizeiliche Präsenz ist gegeben.

Diese Präsenz und die unmittelbare Absprache aller Beteiligten über das weitere Vorgehen im Bedarfsfall ist der Polizeidirektion Mainz mehr wert, als eine Bürgersprechstunde, die nach den bisherigen Erfahrungen, auch aus anderen Orten, nur mäßig bis selten genutzt wird.

Im Auftrag

Achim Zahn

Polizeidirektor